

**NEWS**

---

[„Wir sind Hochschulstadt!“](#)

Neue Aalener Ortseingangstafeln mit dem Zusatz „Hochschulstadt“

**23.09.2024** | Fünf Fakultäten, über 60 vielseitige und zukunftsweisende Studiengänge, mehr als 130 Kooperationen weltweit und rund 4.500 Studierende: Die Hochschule Aalen – Technik und Wirtschaft ist eine der größten Hochschulen für angewandte Wissenschaften in Baden-Württemberg und ein wichtiger Standortfaktor für Aalen und die Wirtschaftsregion Ostwürttemberg. Nun wird diese Verbundenheit noch sichtbarer, denn ab Oktober 2024 erhalten die Ortseingangsschilder in die Kernstadt Aalen die Zusatzbezeichnung „Hochschulstadt“.

Innenminister Thomas Strobel überreichte am Freitag im Rahmen einer Feierstunde in Stuttgart Oberbürgermeister Frederick Brütting und Hochschulrektor Prof. Dr. Harald Riegel offiziell die Genehmigungsurkunde zum Führen der Zusatzbezeichnung „Hochschulstadt“ auf den Ortseingangstafeln.

„Seit 61 Jahren prägt die Hochschule unsere Stadt, treibt Innovationen voran und hat maßgeblich zur positiven Entwicklung in Aalen und der Region beigetragen“, freut sich Oberbürgermeister Brütting über diesen sichtbaren Ausdruck der Verbundenheit zwischen Stadt und Hochschule. „Wir sind Hochschulstadt!“

„Dass sich Aalen jetzt als ‚Hochschulstadt‘ bezeichnen darf, freut uns sehr. Es ist eine große Ehre und Anerkennung unserer kontinuierlichen Bemühungen in Lehre, Forschung und Transfer – und es unterstreicht die Bedeutung der Hochschule Aalen als starke Partnerin für Bildung in der Region“, betont Hochschulrektor Prof. Dr. Riegel und fügt an: „Die Hochschule Aalen und die Stadt Aalen sind einfach ein erfolgreiches Gespann. Bei den entscheidenden Themen der Hochschul- und Stadtentwicklung ziehen wir an einem Strang. Die Zusatzbezeichnung würdigt unsere gemeinsame Vision und Zusammenarbeit.“